

dengan syarat dan rukun yang telah ditetapkan oleh syariah Islam agar hubungan antar sesama manusia tetap terjadi dengan baik.

Dalam menentukan penetapan untuk menaikkan harga yang terjadi di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik adalah menaikkan harga melebihi batas harga resmi dari pemerintah. Dimana pihak penjual menaikkan harga bensin yang sangat tinggi hingga dua kali lipat dari harga pasar atau harga resminya. Harga bensin yang telah ditentukan oleh pemerintah yang telah menjadi harga pasar di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik adalah Rp 8.000 per liter tetapi diwaktu tertentu pihak penjual menaikkan harga bensin hingga Rp12.000 sampai Rp 18.000 per liter.

Kenaikan harga jual beli bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah ini sering terjadi di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik. Di saat waktu tertentu sering terjadi persediaan bensin yang masuk ke pulau Bawean menjadi sangat jarang sehingga menyulitkan masyarakat untuk mendapatkan bensin tersebut. Dalam hal ini pihak penjual yang masih mempunyai persediaan bensin yang banyak mengambil kesempatan dengan menaikkan harga bensin sehingga mendapatkan keuntungan yang sangat tinggi. Pihak pembeli mau tidak mau membeli bensin tersebut dengan harga yang telah ditentukan oleh penjual. Dalam menaikkan harga yang seperti ini kemungkinan besar akan merugikan pihak pembeli karena dengan harga

Dari pemaparan skripsi diatas berbeda dengan penelitian yang sedang disusun oleh penulis. Yaitu dalam penelitian ini penyusun membahas tentang kenaikan harga jual bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah, di mana penjual menetapkan harga bensin yang sangat tinggi hampir dua kali dari harga resmi. Dari praktek menaikkan harga jual tersebut penulis menganalisis dari hukum Islam dengan judul “Tinjauan Hukum Islam terhadap kenaikan harga jual bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik”

E. Tujuan Penelitian

Sejalan dengan formulasi permasalahan diatas, maka yang menjadi tujuan penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui praktek menaikkan harga jual beli bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik.
 2. Untuk mengetahui faktor-faktor penyebab penjual menaikkan harga bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik
-

Bab ketiga adalah memuat tentang deskripsi lokasi penelitian, praktek kenaikan harga jual jual bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah terdiri dari faktor-faktor penyebab kenaikan harga bensin dan praktek kenaikan harga bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah yang terjadi di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik.

Bab keempat adalah analisis terhadap faktor penyebab kenaikan harga jual bensin dan analisis hukum Islam terhadap Praktek kenaikan harga jual bensin melebihi batas harga resmi dari pemerintah di Desa Sawahmulya Kecamatan Sangkapura (Pulau Bawean) Kabupaten Gresik.

Bab kelima adalah bab yang merupakan bab penutup yang menyajikan kesimpulan-kesimpulan yang di lengkapi dengan saran-saran, selain dari itu dalam bab terakhir ini akan dilengkapi dengan daftar pustaka dan lampiran-lampiran yang dianggap perlu.